

# aud!max Mut zur ] [ Lücke...

## diesmal: Peter Kloeppe



Foto: RTL / Stephan Pick

Wenn Peter Kloeppe an 'Studium' denkt, denkt er an Bauernhöfe und Hörsäle Sein eigenes  
 Studium der Agrarwissenschaften war KLASSE! Trotzdem Deshalb entschied er sich  
 für eine Laufbahn als Journalist. An der renommierten Henri-Nannen-Journalistenschule in Hamburg lernte er  
 wichtiges von unwichtigem zu unterscheiden, aber auch lesen, schreiben, denken. Als Gründer  
 und Direktor der RTL Journalistenschule für TV und Multimedia in Köln will er seinen Schützlingen heute  
die Grundlagen unseres Berufs vermitteln - und alles mehr. Seit nunmehr über 20 Jahren ist Peter Kloeppe für den  
 Privatsender RTL tätig. Ein Wechsel zu einer anderen Fernsehanstalt kann und kommt nicht in Frage  
 weil es bei RTL am schönsten ist. 1990 ging der Journalist als USA-Korrespondent  
 nach New York. Ein Leben im Big Apple war seit langem sein Traum, das Rheinland dagegen  
mehr eine Zufallsbekanntschaft. »RTL aktuell« zu moderieren ist für ihn wie  
ein Treffen mit guten Freunden. Kurz vor der Sendung freut er sich auf die News  
 und nach der Abmoderation aufs Abendessen daheim. Von der neuen Bundesregierung  
 erwartet Peter Kloeppe mehr Disziplin beim Schuldenabbau und in Sachen Bildungspolitik  
mehr Mut für Zukunftsinvestitionen. Dass die deutschen Studenten für die Zukunft der Bildung  
 kämpfen, findet der Journalist wichtig und richtig. Wenn Kloeppe nicht im Sender ist,  
 findet man ihn am ehesten zu Hause oder auf der Laufstrecke. Dort kann er mal so richtig  
in Ruhe nachdenken und auch Sauerstoff tanken. Ob Tennis, Marathonlauf  
 oder Tiefschnee-Skiing – Sport zählt ebenso zu seinen Leidenschaften. Wenn er statt »RTL aktuell« eine Sport-  
 sendung moderieren müsste, dann Live-Berichte aus Wimbledon. Was Peter Kloeppe den  
 Studierenden noch sagen möchte, ist: nutzt die Zeit - sie kommt nie wieder!

Der Journalist und RTL-Chefredakteur Peter Kloeppe studierte an der Universität Göttingen Agrarwissenschaften, entschied sich nach seinem Studium aber für den Journalismus und besuchte die Henri-Nannen-Journalistenschule in Hamburg. Als Chefmoderator der Hauptnachrichten 'RTL aktuell' wurde Kloeppe deutschlandweit bekannt. Er erhielt zahlreiche Auszeichnungen, unter anderem den Deutschen Fernsehpreis und den Spezial-Grimme-Preis.